

LE ZOMBIE

Végétarien

Numéro : 4

Parution aléatoire - Septembre 2019

50 centimes

Intelligence Artificielle

« Mes chers concitoyens et concitoyennes, m'exprimer depuis cette tribune présidentielle sur la place de la Concorde dominée par l'obélisque, du haut duquel plusieurs siècles nous contemplent, est un immense honneur.

Au temps de la Monarchie, un seul individu décidait pour tout le monde. Ceci a été justement remis en question par la République, pour que tous décident par l'entremise du vote au travers des élus. Malheureusement, nous le savons bien, il y a eu parfois des écarts malencontreux. Sans entrer dans les détails, quelques mots comme colonisation, guerre et heures les plus sombres de notre Histoire sauront vous éclairer sur le fond de ma pensée.

Il faut tout de même avouer que les choix ne sont pas toujours faciles. Les dirigeants doivent savoir faire la part des choses en leur âme et conscience. Certaines directions sont prises par erreur.

Pour éviter ces dysfonctionnements malheureux de notre belle démocratie, il était plus que temps de faire appel aux technologies les plus modernes.

Je suis fier aujourd'hui de

vous annoncer la mise en place de la première Intelligence Artificielle au service de notre pays. Baptisée Prototype Artificiel République Intelligence Supérieure, P.A.R.I.S offre toutes les garanties pour assurer une prise de décision juste et cohérente.

A ceux qui craignent la prise en main dictatoriale du pouvoir par une machine, je les rassure tout de suite. P.A.R.I.S se contente de seconder l'humain. Par exemple, autrefois, si le gouvernement souhaitait augmenter les impôts pour une certaine catégorie de la population, il devait passer par le parlement. A présent il lui faudra s'adresser à P.A.R.I.S. Forte de ses nombreux algorithmes, l'intelligence artificielle confirmera ou pas le bien fondé de la réforme. Dans le passé changer une loi pouvait représenter un

risque. Aujourd'hui, grâce à P.A.R.I.S, on sait quelle est la meilleure décision. Les neurones artificiels couplés aux volumineuses bases de données historiques et géopolitiques ne peuvent pas se tromper et prédisent avec exactitude ce qui résultera de l'application d'un changement législatif.

Bien sûr une mauvaise mesure sera refusée par P.A.R.I.S.

De plus, en vertu de la transparence de notre démocratie, chacun pourra observer le fonctionnement en temps réel de P.A.R.I.S avec ce chenillard multicolore tout nouvellement installé sur le fronton de l'Assemblée Nationale. Chaque lumière qui s'allume et s'éteint successivement produit un effet de déplacement qui est le cœur battant de notre généreuse République.

Je hausse la voix pour affirmer

Edito ☺

Même pendant les grandes vacances, le zombie est actif et se décarcasse pour préparer des histoires rigolotes.

Toute l'équipe est fière de vous présenter ce quatrième numéro juste à temps pour la rentrée de septembre.

Il n'y a pas à dire, le zombie est coriace : il a le rire tenace !

La Rédaction

que P.A.R.I.S. est la réponse du 3ème millénaire et du XXIème siècle à l'incertitude politique ! C'est la démocratie ultime ! L'ensemble du gouvernement se joint à moi pour attester que plus aucune de nos décisions ne sera critiquable, car toujours profondément vérifiée par P.A.R.I.S.

Je sais que quelques terroristes complotistes clament que P.A.R.I.S ne serait qu'une boîte vide. C'est stupide. On se demande bien à quoi elle servirait alors ? D'ailleurs la plupart des pays démocratiques développent leur propre intelligence artificielle : Creative Intelligence American aux Etats-Unis, Künstliche Intelligenz Deutschland en Allemagne. Si cela ne fonctionnait pas, si c'était factice, personne ne l'utiliserait !

P.A.R.I.S est notre avenir. Vivre la République ! Vivre la Démocratie Numérique !>

Stéphane Tugdual





Réchauffement Climatique



Un ObNI à la gloriette Suite de l'épisode précédent...

Le ZV est le seul fanzine à avoir dépêché sur place, dès le début de l'affaire, un correspondant de presse pour suivre cette mystérieuse histoire d'ObNI apparu comme par magie au parc de la gloriette dans le moderne quartier des Deux Lions à Tours.

Nous vous rappelons les faits : après être resté quelques temps immobile au coeur de cet espace vert en bord du Cher, l'ObNI a décollé. Il a fini par se diriger au dessus de l'agence

pour l'emploi pour la faire disparaître après un tir de rayon laser rubicond. Aucune victime humaine n'ayant été constatée, cela n'a inquiété personne et même arrangé beaucoup. Pourtant l'étrange objet ne s'est pas arrêté là et ce qu'il faut bien considérer comme une attaque venue de nulle part continue.

Profitant du feu d'artifice du 14 juillet, alors que la majorité des Tourangeaux avaient le regard tourné ailleurs, les frappes se sont multipliées. On a pu voir disparaître plusieurs

commerces, des services publics et même une église.

Dans tous les cas, notre envoyé spécial n'a pas hésité à interroger des riverains : " Oh, c'est comme ça, on ira dans une autre boutique. J'aime toujours essayer des vêtements." se résigne cette jeune retraitée coquette. " Ca va mal aller! " clame ce monsieur d'un certain âge qui affirme également ne pas avoir de solutions. " C'est dommage pour cette église. Ca fait un peu comme à Notre Dame." estime Bénédicte qui se déclare croyante mais pas pratique. Scoop! Nous avons

Rédaction
Directeur de la publication : Stéphane Tugdual
Rédacteur en chef : Stéphane Tugdual
Secrétariat : Julie Labelle
Dessinateur : Jim Hick
BD Phyl et Zoph : Jim Hick et Steff
Merci d'avoir lu le *Zombie Végétarien!*
Pour continuer à rigoler avec nous, vous pouvez nous joindre : contact@lezv.ovh
06.72.14.91.32
www.lezv.ovh

pu interroger un gilet jaune, Gérard : " *Y en a marre franchement. L'ObNI et tout le reste. On en peut plus. On veut que ça change. C'est pour ça que maintenant, tous les samedis, on bloque le tram. Pour que les gens prennent conscience.* "

Aux dernières nouvelles l'ObNI aurait été observé alors qu'il plongeait dans la Loire. On pourrait donc en déduire qu'il serait amphibie.

Affaire à suivre...

de notre correspondant sur place Stéphane Tugdual.

BALZAC

La peau de chagrin

Cette année 2019 est l'occasion de fêter les 200 ans de la naissance de l'immense écrivain tourangeau Honoré de Balzac.

Il était impossible pour le ZV de ne pas évoquer ce grand auteur qui a également rédigé quelques ouvrages à la connotation fantastique.

On citera en particulier La

peau de Chagrin. Dans ce livre, le héros Raphaël devient dépendant d'une peau d'âne qui exauce ses volontés et rétrécit ensuite.

Au travers de cet objet magique, Balzac pose de nombreuses questions philosophiques sur la satisfaction des désirs.

transmettra. Ref : Roswell.

Vends générateur de blagues à bulles d'occasion. Possibilité de régler le débit et l'intensité en fonction du niveau

d'humour souhaité. Prendre contact avec le ZV pour coordonnées précises. pas sérieux s'abstenir. Ref : AhAh.

Petites annonces

Recherche accélérateur à antimatière pour réparer moteur de soucoupe volante endommagé cause panne suite crash. Etudie toute proposition. Merci de répondre au fanzine qui

L'immense étoile rouge de Cassiopée et son disque de matière enflammée. On aperçoit l'espace profond dans le lointain. **Invincible flotte de guerre de l'Empire des 300 soleils et ses soldats du chaos.**

En premier plan, le colossal vaisseau amiral de la fière ligue des combattants. Ses canons à antimatière sont prêts à faire feu. Il est entouré de sa nuée d'astronefs d'attaque aux fameux pilotes émérites.

La géante gazeuse C3 et ses dangereux anneaux. **Garde Noire de l'Union des planètes extérieures.**

d'astéroïdes. On y distingue une antique épave de croiseur interstellaire. Armada de la Fédération Démocratique Galactique et ses armements high-tech étranges, disrupteurs temporels, rayons inverseurs et explosifs exotiques.

BATAILLE INTERGALACTIQUE DE CASSIOPEE ET DES MONDES LIBRES

5442 année ter ap. jc.
125 cycles après le grand essaimage

Agenda

| | |
|---------------------|---|
| lundi à vendredi | métro sans doute, boulot peut-être, dodo sûrement |
| samedi matin | Courses sans sac |
| samedi soir | Danse immobile |
| dimanche après-midi | Randonnée : En avant, marche à reculons aller-retour. |



Cette œuvre est mise à disposition selon les termes de la Licence Creative Commons Attribution - Pas d'Utilisation Commerciale - Pas de Modification 3.0 France.